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English
NXTPAPER mode
NXTPAPER mode offers superior image quality with reduced glare and 
reflections. Slide NXTPAPER switch up/down to turn NXTPAPER mode on/off. 
You can select your preferred mode when it’s on.

• Ink Paper Mode: Paper-like display effect with black ink on white paper, which 
brings an immersive e-ink like reading experience.

• Color Paper Mode: Low saturation and soft color display effect, bringing a 
paper-like experience to improve all-round eye comfort.

• Max Ink Mode: Close currently open apps in order to enjoy an immersive, low-
power reading experience within your dedicated library.

Safety and use
  Please read this chapter carefully before using your device. The 
manufacturer disclaims any liability for damage, which may result as a 
consequence of improper use or use contrary to the instructions contained 
herein. 

• Do not use your device when the vehicle is not safely parked. Using a hand-
held device while driving is illegal in many countries. 

• Comply with restrictions on use specific to certain places (hospitals, planes, 
gas stations, schools, etc.). 

• Switch the device off before boarding an aircraft. 
• Switch the device off when you are in health care facilities, except in 

designated areas.
• Switch the device off when you are near gas or flammable liquids.

Strictly obey all signs and instructions posted in a fuel depot, petrol station, 
or chemical plant, or in any potentially explosive atmosphere when operate 
your device. 

• Turn off your mobile device or wireless device when in a blasting area or in 
areas posted with notifications requesting "two-way radios" or "electronic 
devices" are turned off to avoid interfering with blasting operations.
Please consult your doctor and the device manufacturer to determine if 
operation of your device may interfere with the operation of your medical 
device. When the device is switched on, it should be kept at least 15 cm from 
any medical device such as a pacemaker, a hearing aid, or an insulin pump, etc. 

• Do not let children use the device and/or play with the device and accessories 
without supervision. 

• To reduce exposure to radio waves, it is recommended:
-  To use the device under good signal reception conditions as indicated on its 

screen (four or five bars); 
-  To use a hands-free kit;
-  To make reasonable use of the device, particularly for children and 

adolescents, for example by avoiding night calls and limiting the frequency 
and duration of calls; 

-  Keep the device away from the belly of pregnant women or the lower 
abdomen of adolescents.

• Do not allow your device to be exposed to adverse weather or environmental 
conditions (moisture, humidity, rain, infiltration of liquids, dust, sea air, etc.). 
The manufacturer’s recommended operating temperature range is 0°C (32°F) 
to 40°C (104°F). At over 40°C (104°F) the legibility of the device’s display may 
be impaired, though this is temporary and not serious.

• Use only batteries, battery chargers, and accessories which are compatible 
with your device model.

• Do not use a damaged device, such as a device with a cracked display or badly 
dented back cover, as it may cause injury or harm.

•  Do not keep device connected to charger with battery fully charged for a long 
period of time as it can cause overheating and shorten battery life.

•  Do not sleep with the device on your person or in your bed. Do not place the 
device under a blanket, pillow, or under your body, specially when connected 
to the charger, as this may cause the device to overheat.
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• The NXTPAPER technology display avoids reflections and glare in the sunlight 
exposing, delivering a real paper and matte experience. This is done by 
diffusing reflection of external light. However under strong direct sunlight, 
this diffusion is greater and the viewing angle of the device is reduced. If this 
happens, you may need to adjust your viewing angle in order to be able to see 
the screen more clearly.

• The NXTPAPER display delivers a tactile feel, protecting against smudges 
or fingerprints. It produces a paper-like matte effect image and provides 
resistance. This screen surface is different to standard smartphones screens, 
please note that it is not possible to add any tempered glass as protection on 
top. The screen surface is more prone to scratches than a tpyical smartphone 
screen, please take care to avoid contact with other objects which could harm 
the display.

This product has passed the SGS Paper plus (Paper +) Certification, which 
evaluates Objective Optical Performance and Human Factor such as Visual 
Fatigue Index to comprehensively obtain the Paper+ Index. The higher the 
Paper+ Index, the higher the similarity between the display characteristics of the 
product and paper reading, and the better the reading comfort.

 

www.tuv.com
ID 0217009777

Re�ection Free    This device has been awarded TÜV Rheinland 
Reflection Free certification. It ensures 
consistent clarity, comfort, and an immersive 
experience.

 PROTECT YOUR HEARING
  To prevent possible hearing damage, do not listen at high 

volume levels for long periods. Exercise caution when holding 
your device near your ear while the loudspeaker is in use.

Licences
Bluetooth SIG, Inc. licensed and certificated TCL T803D Bluetooth 
Declaration ID D065040

Wi-Fi Alliance certified

Waste disposal and recycling
Device, accessory and battery must be disposed of in accordance with locally 
applicable environmental regulations.  
This symbol on your device, the battery, and the accessories means that these 
products must be taken to:

-  Municipal waste disposal centres with specific bins. 
-  Collection bins at points of sale. 
They will then be recycled, preventing substances being disposed of 
in the environment. 
In European Union countries: These collection points are accessible 

free of charge. All products with this sign must be brought to these collection 
points.
In non-European Union jurisdictions: Items of equipment with this symbol are 
not to be thrown into ordinary bins if your jurisdiction or your region has suitable 
recycling and collection facilities; instead they are to be taken to collection points 
for them to be recycled.

Battery
In accordance with air regulations, the battery of your product is not fully 
charged. Please charge it first. 
-  Do not attempt to open the battery (due to the risk of toxic fumes and burns). 
-  For a device with a non-removable battery, do not attempt to eject or replace 

the battery. 
-  Do not puncture, disassemble, or cause a short circuit in a battery. 
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-  For a unibody device, do not attempt to open or puncture the back cover. 
-  Do not burn or dispose of a used battery or device in household rubbish or store 

it at temperatures above 60°C (140°F), this can result in an explosion or the 
leakage of flammable liquid or gas. Similarly, subjecting the battery to extremely 
low air pressure may result in an explosion or the leakage of flammable liquid 
or gas. Only use the battery for the purpose for which it was designed and 
recommended. Never use damaged batteries. 

CAUTION: RISK OF EXPLOSION IF BATTERY IS REPLACED BY AN INCORRECT 
TYPE. DISPOSE OF USED BATTERIES ACCORDING TO THE INSTRUCTIONS. 

Charger
• Mains powered chargers will operate within the temperature range of: 0°C 

(32°F) to 40°C (104°F).
The chargers designed for your device meet the standard for safety of 
information technology equipment and office equipment use. They are also 
compliant with the ecodesign directive 2009/125/EC. Due to different 
applicable electrical specifications, a charger you purchased in one jurisdiction 
may not work in another jurisdiction. They should be used for the purpose of 
charging only.
Model: QC16
Input Voltage: 100~240V
Input AC Frequency: 50/60Hz
Output Voltage: 5.0V/9.0V/12.0V/15.0V/20.0V/3.3-11V
Output Current: 3.0A/3.0A/2.5A/2.0A/1.5A/3A
Output Power: 15.0W/27.0W/30.0W/30W/30W/33W
Average active efficiency: 87.21% (33W)
No-load power consumption: 0.1W
Fast Charging supported protocols: PD3.0 PPS
To enjoy the experience of the Fast Charging technology (33W) supported by 
this device, please use a charger compatible with PD 3.0 PPS protocol like the 
one that came with the device.
If you use any other charger, not compatible with PD 3.0 PPS protocol, it will 
imply that the smartphone will not use the fast charging technology and the 
charging duration may take longer.

• For environmental reasons this package may not include a charger, depending 
on the device you purchased. This device can be powered with most USB 
power adapters and a cable with USB Type-C plug.
To correctly charge your device you can use any charger as long as it meets all 
applicable standards for safety of information technology equipment and office 
equipment with minimum requirements as above listed.
Please do not use chargers which are not safe or do not meet the above 
specifications.

Radio Equipment Directive Declaration of 
Conformity

  Hereby, TCL Communication Ltd. declares that the radio equipment 
of type TCL T803D is in compliance with Directive 2014/53/EU. The 
full text of the EU declaration of conformity is available at the 
following internet address: https://www.tcl.com/global/en/EC_DOC

Hereby, TCL Communication Ltd. declares that the radio equipment model number 
T803D is in compliance with The Product Security and Telecommunications 
Infrastructure (Security Requirements for Relevant Connectable Products) 
Regulations 2023.
The full text of the PSTI Statement of Compliance is available at: https://www.
tcl.com/global/en/EC_DOC
The support period of the device can be found at https://www.tcl.com/uk/en/
support mobile/software-security
Information on how to report security issues of the device can be found at  
https://src.tcl.com/en/
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SAR and radio waves
This device meets international guidelines for exposure to radio waves. 
The radio wave exposure guidelines use a unit of measurement known as the 
Specific Absorption Rate, or SAR. The SAR limit for mobile devices is 2 W/kg for 
Head SAR and Body-worn SAR, and 4 W/kg for Limb SAR.
When carrying the product or using it while worn on your body, either use an 
approved accessory such as a holster or otherwise maintain a distance of 5 mm 
from the body to ensure compliance with RF exposure requirements. Note that 
the product may be transmitting even if you are not making a device call.

Maximum SAR for this model and conditions under which it was recorded

Head SAR GSM 1800MHz+Wi-Fi 2.4GHz 1.69 W/kg

Body-worn SAR (5 mm) CA_1A_7A+Wi-Fi 5GHz 1.62 W/kg

Limb SAR (0 mm) DC_38A_n78A+Wi-Fi 5GHz 3.52 W/kg

Frequency bands and maximum radio-frequency 
power
This radio equipment operates with the following frequency bands and maximum 
radio-frequency power: 
GSM 900MHz: 32.50 dBm
GSM 1800MHz: 30.00 dBm 
UMTS B1 (2100MHz): 24.50 dBm
UMTS B8 (900MHz): 24.50 dBm 
LTE FDD B1/3 (2100/1800MHz): 24.00 dBm
LTE FDD B7 (2600MHz): 23.00 dBm
LTE FDD B8 (900MHz): 24.60 dBm
LTE FDD B20/28 (800/700MHz): 23.50 dBm
LTE TDD B38/40 (2600/2300MHz): 24.00 dBm
LTE TDD B42 (3500MHz): 23.00 dBm
5G NR FDD n1/n3/n8/n28 (2100/1800/900/700MHz): 24.0 dBm
5G NR FDD n7 (2600MHz): 22.0 dBm
5G NR FDD n20 (800MHz): 23.0 dBm
5G NR TDD n38 (2600MHz): 21.0 dBm
5G NR TDD n40/n77/n78 (2300/3700/3500MHz): 22.50 dBm
5G NR TDD n41 (2500MHz): 23.5 dBm
Bluetooth 2.4GHz band: 7.57 dBm
Bluetooth LE 2.4GHz band: 0.81 dBm 
802.11 b/g/n 2.4GHz band: 15.36 dBm
802.11 a/n/ac 5150 – 5350 MHz: 12.32 dBm
802.11 a/n/ac 5470 – 5725 MHz: 12.92 dBm
802.11 a/n/ac 5725 – 5875 MHz: 12.17dBm
NFC 13.56 MHz: -21.43 dBuA/m at 10m
Restrictions:
This equipment may be operated in all European countries. The 5150-5250 MHz 
of Wi-Fi 5GHz can be used indoors and outdoors only when the equipment is not 
attached to a fixed installation or to the external body of road vehicles, a fixed 
infrastructure or a fixed outdoor antenna. The 5250-5350 MHz of Wi-Fi 5GHz 
can be used inside buildings only. The 5470-5725 MHz band of Wi-Fi 5GHz 
can't be used in road vehicles, trains, aircraft or UAS (Unmanned Aircraft System) 
scenarios for the following countries:

BE BG CZ DK DE EE IE EL ES FR HR

IT CY LV LT LU HU MT NL AT PL PT

RO SI SK FI SE NO IS LI CH TR UK (NI)

Third countries

UK

This radio equipment is also subject to certain restrictions when it is placed on 
the market in United Kingdom (UK):
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In accordance with the relevant statutory requirements in the UK, the 5150 to 
5350 MHz frequency range is restricted to indoor use in the United Kingdom.

General information
• Internet address: tcl.com 
• Service Hotline and Repair Center: Go to our website https://www.tcl.

com/global/en/mobile-support/hotline&service-center.html, or open Support 
Center application on your device to find your local hotline number and 
authorized repair center for your country. 

• Full User Manual: Please go to tcl.com (tcl.com - Support – Mobile – SELECT A 
MODEL) to download the full user manual of your device. 

  On our website, you will find our FAQ (Frequently Asked Questions) section. 
You can also contact us by email to ask any questions you may have.

• Manufacturer: TCL Communication Ltd.
• Address: 5/F, Building 22E, 22 Science Park East Avenue, Hong Kong Science 

Park, Shatin, NT, Hong Kong
• Electronic labelling path: Touch Settings > Regulatory & safety or press *#07#, 

to find more information about labelling (1). 

Software update
The connection costs associated with finding, downloading and installing 
software updates for your mobile device’s operating system will vary depending 
on the offer you have subscribed to from your telecommunications operator. 
Updates will be downloaded automatically but their installation will require 
your approval.
Refusing or forgetting to install an update can affect your device's performance 
and, in the event of a security update, expose your device to security 
vulnerabilities. For more information about software update, please go to tcl.com

Privacy statement of device usage
Any personal data you shared with TCL Communication Ltd. will be handled in 
accordance with our Privacy Notice. You can check our Privacy Notice by visiting our 
website: https://www.tcl.com/global/en/communication-privacy-policy

Disclaimer
There may be certain differences between the user manual description and 
the device's operation, depending on the software release of your device or 
specific operator services. TCL Communication Ltd. shall not be held legally 
responsible for such differences, if any, nor for their potential consequences, 
which responsibility shall be borne by the operator exclusively.

Limited warranty
As the consumer You may have legal (statutory) rights that are in addition to 
those set out in this Limited Warranty offered by Manufacturer voluntarily, such 
as the consumer laws of the country in which You live (“Consumer Rights”). This 
Limited Warranty sets out certain situations when the Manufacturer will, or will 
not, provide a remedy for the TCL device. This Limited Warranty does not limit or 
exclude any of your Consumer Rights relating to the TCL device.
For more information about limited warranty, please go to  
https://www.tcl.com/global/en/warranty
In case of any defect of your device which prevents you from normal use thereof, 
you must immediately inform your vendor and present your device with your 
proof of purchase.

(1) Depending on country.
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Mode NXTPAPER
Le mode NXTPAPER offre une qualité d'image supérieure avec une réduction des 
reflets et de l’éblouissement. Faites glisser l'interrupteur NXTPAPER vers le haut/
bas pour activer/désactiver le mode NXTPAPER. Vous pouvez sélectionner votre 
mode préféré lorsqu’il est activé.

• Mode Ink Paper (Papier à encre) : Effet d'affichage semblable à du papier avec 
de l'encre noire sur du papier blanc, ce qui apporte une expérience de lecture 
immersive semblable à celle de l'encre électronique

• Mode Color Paper (Papier couleur) : Effet d'affichage à faible saturation et aux 
couleurs douces, ce qui apporte une expérience semblable à celle du papier 
pour améliorer le confort oculaire global.

• Mode Max Ink (Encre Max): Fermeture des applications actuellement ouvertes 
afin de profiter d'une expérience de lecture immersive et à faible consommation 
d'énergie au sein de votre bibliothèque dédiée.

Précautions d’emploi
  Veuillez lire attentivement ce chapitre avant d’utiliser votre appareil. Le 
fabricant ne pourra être tenu responsable des conséquences résultant 
d’une utilisation impropre et / ou non conforme aux instructions contenues 
dans le manuel. 

• N'utilisez pas votre appareil lorsque le véhicule n'est pas garé en toute sécurité. 
L'utilisation d'un appareil portable au volant est illégale dans de nombreux pays. 

• Respectez les restrictions d'utilisation propres à certains lieux (hôpitaux, avions, 
stations-service, écoles, etc.). 

• Veillez à éteindre votre appareil dans un avion. 
• Veillez à éteindre l’appareil en milieu hospitalier, sauf dans les zones réservées 

à cet effet.
• Veillez à éteindre votre appareil à proximité de gaz ou de liquides inflammables. 

Respectez impérativement tous les panneaux et instructions affichés dans un 
dépôt de carburant, une station-service ou une usine chimique, ou dans toute 
atmosphère potentiellement explosive, lorsque vous utilisez votre appareil. 

• Afin d’éviter toute interférence avec des opérations de dynamitage, éteignez 
votre appareil mobile lorsque vous vous trouvez dans une zone de dynamitage 
ou dans des zones où sont affichés des avis demandant la mise hors tension des 
« radios bidirectionnelles » ou des « appareils électroniques »..
Veuillez consulter votre médecin ainsi que le fabricant de l’appareil afin de 
déterminer si le fonctionnement de celui-ci peut nuire au fonctionnement de 
votre appareil médical. Lorsque l’appareil est sous tension, veillez à ce qu’il ne 
se trouve jamais à moins de 15 centimètres d’un appareil médical tel qu’un 
stimulateur cardiaque, une prothèse auditive, une pompe à insuline, etc. 

• Ne laissez pas les enfants utiliser l’appareil et / ou jouer avec l’appareil et ses 
accessoires sans surveillance. 

• Pour réduire l'exposition aux ondes radio, il est recommandé :
-  D'utiliser l’appareil dans de bonnes conditions de réception du signal, comme 

indiqué sur son écran (quatre ou cinq barres) ; 
-  D'utiliser un kit mains libres ;
-  De faire un usage raisonnable de l’appareil, notamment pour les enfants et 

les adolescents, par exemple en évitant les appels de nuit et en limitant la 
fréquence et la durée des appels ; 

-  D'éloigner l’appareil du ventre des femmes enceintes ou du bas-ventre des 
adolescents.

• N’exposez pas votre appareil à des conditions défavorables (humidité, pluie, 
infiltration de liquides, poussière, air marin, etc.). Les limites de température 
recommandées par le constructeur vont de 0°C (32°F) à 40°C (104°F). 
Au-delà de 40 °C (104 °F), l’écran risque d’être peu lisible ; cette altération est 
temporaire et sans gravité.

• N'utilisez que des batteries, des chargeurs de batterie et des accessoires 
compatibles avec votre modèle d’appareil.

• N'utilisez pas un appareil endommagé, tel qu'un appareil dont l'écran est fissuré 
ou dont le capot arrière est fortement bosselé, car cela pourrait générer des 
blessures ou des dommages.

•  Ne laissez pas l'appareil connecté au chargeur avec la batterie complètement 
chargée pendant une longue période, car cela peut provoquer une surchauffe 
et réduire la durée de vie de la batterie.

Français
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•  Ne dormez pas avec l'appareil sur vous ou dans votre lit. Ne placez pas l'appareil 
sous une couverture, un oreiller ou sous votre corps, en particulier lorsqu'il est 
connecté au chargeur, car cela pourrait entraîner une surchauffe de l'appareil.

• Si ce téléphone est destiné à un enfant, vous pouvez activer le contrôle 
parental. 
Cette fonction bloque le téléchargement de contenus légalement interdits 
aux mineurs sur les magasins d’applications en ligne. Elle vous permet aussi 
d’orienter votre enfant vers du contenu adapté à son âge, sur YouTube™ par 
exemple. Vous pourrez également définir des limites de temps d’utilisation, et 
localiser votre enfant à tout moment, si vous le souhaitez. 
Le choix d’activer le contrôle parental sur ce téléphone peut se faire dès 
la première mise en service de celui-ci, ou en allant dans les réglages du 
téléphone (Paramètres -> Contrôle parental). Il nécessite la création et la 
connexion au compte Google de votre enfant. Vous pouvez créer ce compte à 
la première mise en service du téléphone, ou ultérieurement.
Le site https://jeprotegemonenfant.gouv.fr/ apporte des informations utiles 
pour prévenir les risques liés à l’exposition des mineurs en ligne : pratiques 
addictives, harcèlement en ligne, ou exposition à des contenus inappropriés.
Si vous êtes témoin ou jeune victime de harcèlement, ou de violences 
numériques, vous pouvez appeler le 3018 – appel gratuit et anonyme.

• L'écran de la technologie NXTPAPER évite les reflets et l'éblouissement en 
cas d'exposition à la lumière du soleil, offrant ainsi une véritable expérience 
papier et mate. Cela est rendu possible par la diffusion de la réflexion de la 
lumière extérieure. Cependant, lorsque la lumière directe du soleil est forte, 
cette diffusion est maximale et l'angle de vision de l'appareil devient plus 
étroit. Dans un tel cas, vous devez ajuster l'angle de vision de l'appareil pour 
pouvoir voir l'écran.

• L'écran de la technologie NXTPAPER évite les reflets et l'éblouissement en 
cas d'exposition à la lumière du soleil, offrant ainsi une véritable expérience 
papier et mate. Cela est rendu possible par la diffusion de la réflexion de la 
lumière extérieure. Cependant, lorsque la lumière directe du soleil est forte, 
cette diffusion est maximale et l'angle de vision de l'appareil devient plus 
étroit. Dans un tel cas, vous devez ajuster l'angle de vision de l'appareil pour 
pouvoir voir l'écran.

• L'écran NXTPAPER offre une sensation tactile mate, protégeant contre les 
taches ou les empreintes digitales, et produit une texture mate semblable à 
celle du papier, tout en offrant une certaine résistance. Cette surface d'écran 
est différente des écrans standard des smartphones. Mais il convient de 
noter qu'il ne bénéficie pas de la protection d'un verre trempé et qu'il est 
plus vulnérable aux rayures. Il est donc recommandé d'éviter le contact avec 
d'autres matériaux susceptibles de provoquer des rayures.

Ce produit a obtenu la certification SGS Paper plus (Paper+), qui évalue les 
performances optiques objectives et les facteurs humains tels que l'indice 
de fatigue visuelle afin d'obtenir de manière exhaustive l'indice Paper+. Plus 
l'indice Paper+ est élevé, plus la similitude entre les caractéristiques d'affichage 
du produit et la lecture sur papier est importante, et plus le confort de lecture 
est optimal.

 

www.tuv.com
ID 0217009777

Re�ection Free    Cet appareil a reçu la certification TÜV 
Rheinland pour absence de réflexion. Elle 
garantit une clarté constante, un confort et 
une expérience immersive.

 PROTECTION DE L’AUDITION
  Pour empêcher tout dommage auditif, évitez les écoutes 

à volume amplifié pendant des périodes prolongées. 
Prenez toutes les précautions qui s’imposent lorsque vous 
rapprochez l’appareil de votre oreille et que le haut-parleur 
est activé.
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Licences
Bluetooth SIG, Inc. sous licence et certifiée TCL T803D Déclaration 
Bluetooth ID D065040

Certifié par la Wi-Fi Alliance

Élimination et recyclage des déchets
L’appareil, les accessoires et la batterie doivent être mis au rebut conformément 
aux réglementations environnementales locales en vigueur.  
Ce symbole figurant sur votre appareil, la batterie et les accessoires signifie que 
ces produits doivent être amenés dans :

-  Des centres d'élimination des déchets municipaux dotés de bacs 
spécifiques. 

-  Des bacs de collecte sur les points de vente. 
Ils y seront recyclés, évitant ainsi le rejet de substances dans 
l’environnement. 

Dans les pays membres de l’Union européenne : Ces points de collecte sélective 
sont accessibles gratuitement. Tous les produits marqués du symbole de 
« poubelle barrée » doivent être rapportés à ces points de collecte.
Dans les pays non membres de l’Union Européenne : Il convient de ne pas 
jeter les équipements marqués du symbole de « poubelle barrée » dans les 
poubelles ordinaires si votre pays ou région dispose de structures de collecte 
et de recyclage adaptées, mais de les rapporter à ces points de collecte pour 
qu’ils y soient recyclés.

  

Batterie
Conformément à la réglementation aérienne, la batterie de votre produit n'est 
pas complètement chargée. Veuillez la recharger avant toute chose. 
-  Ne pas essayer d'ouvrir la batterie (en raison du risque de fumées toxiques 

et de brûlures). 
-  Ne pas essayer d'éjecter ou de remplacer la batterie d’un appareil doté d’une 

batterie non amovible. 
-  Ne pas percer, désassembler, ou provoquer de court-circuit dans la batterie. 
-  Ne pas essayer d'ouvrir ou de percer le couvercle arrière d’un appareil 

monocoque. 
-  Ne pas jeter une batterie ou un appareil usagés dans les ordures ménagères, les 

brûler ou les stocker à des températures supérieures à 60 °C (140 °F), car cela 
peut entraîner une explosion ou une fuite de liquide ou de gaz inflammable. 
De même, soumettre la batterie à une pression d'air extrêmement faible est 
susceptible de provoquer une explosion ou une fuite de liquide ou de gaz 
inflammable. N'utilisez la batterie que pour l'usage pour lequel elle a été conçue 
et recommandée. Ne jamais utiliser de batteries endommagées. 

ATTENTION : RISQUE D’EXPLOSION EN CAS DE REMPLACEMENT PAR UN 
TYPE INCORRECT DE BATTERIE. RECYCLAGE DES BATTERIES USAGEES 
SELON LES INSTRUCTIONS. 

Chargeur
• Les chargeurs alimentés par secteur sont prévus pour fonctionner à une 

température ambiante 0°C (32°F) à 40°C (104°F).
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Les chargeurs de votre appareil sont conformes à la norme de sécurité des 
matériels de traitement de l’information et des équipements de bureau, 
et destinés uniquement à cet usage. Ils sont conformes à la directive sur 
l’ecodesign 2009/125/CE. Étant donné que les spécifications électriques 
peuvent changer d’un pays à l’autre, un chargeur acheté dans un pays peut 
ne pas fonctionner dans un autre pays. Ils ne doivent être utilisés qu'à des 
fins de rechargement
Modèle : QC16
Tension d’entrée : 100~240 V
Fréquence en entrée du CA : 50/60 Hz
Tension de sortie : 5,0V/9,0V/12,0V/15,0V/20,0V/3,3-11V
Courant de sortie : 3,0A/3,0A/2,5A/2,0A/1,5A/3A
Puissance de sortie : 15,0W/27,0W/30,0W/30W/30W/33W
Rendement moyen en mode actif : 87,21% (33W)
Consommation électrique hors charge : 0,1 W
Protocoles de charge rapide pris en charge : PD3.0 avec PPS
Pour profiter de la technologie de charge rapide (33 W) prise en charge par cet 
appareil, veuillez utiliser un chargeur compatible avec le protocole PD3.0 avec 
PPS tel que celui fourni avec l'appareil.
Si vous utilisez un autre chargeur non compatible avec le protocole PD3.0 avec 
PPS, le smartphone n'utilisera alors pas la technologie de charge rapide et la 
durée de charge pourra être plus longue.

• Pour des raisons environnementales, il se peut que ce paquet ne comprenne 
pas de chargeur, en fonction de l'appareil que vous avez acheté. Cet appareil 
peut être alimenté avec la plupart des adaptateurs d'alimentation USB et un 
câble doté d'une prise USB Type-C.
Pour charger correctement votre appareil, vous pouvez utiliser n'importe 
quel chargeur, du moment qu’il répond à toutes les normes de sécurité des 
équipements informatiques et des équipements de bureau, et est doté des 
exigences minimales telles que figurant sur la liste suivante.
Veuillez ne pas utiliser de chargeurs qui ne soient pas sûrs ou qui ne répondent 
pas aux spécifications ci-dessus.

Déclaration de conformité à la directive sur les 
équipements radio

  Par la présente, TCL Communication Ltd. déclare que l'équipement 
radio de type TCL T803D est conforme à la Directive 2014/53/UE. 
La déclaration complète de conformité européenne est disponible 
à l’adresse suivante : https://www.tcl.com/global/en/EC_DOC

DAS et ondes radio
Cet appareil est conforme aux directives internationales relatives à l'exposition 
aux ondes radio. 
Les directives d’exposition aux ondes radioélectriques utilisent une unité de 
mesure appelée Débit d’Absorption Spécifique ou « DAS ». La limite de l’indice 
DAS établie pour les téléphones mobiles est de 2 W/kg au niveau de la tête et 
si l’appareil est porté sur le corps, et il passe à 4 W/kg au niveau des membres.
Lorsque vous transportez ce produit ou que vous le portez à proximité de 
votre corps, vous devez soit utiliser un accessoire homologué tel qu’un étui, 
soit le maintenir à une distance de 5 mm de votre corps, afin de respecter les 
exigences en matière d’exposition aux radiofréquences. Notez que ce produit 
peut transmettre des ondes même si aucun appel n’est en cours.

DAS maximum pour ce modèle et conditions du test

DAS mesuré pour une 
utilisation à proximité du 
visage

GSM 1800MHz+Wi-Fi 2,4GHz 1,69 W/kg

DAS lorsque l’appareil est 
porté à même le corps 
(5 mm) 

CA_1A_7A+Wi-Fi 5GHz 1,62 W/kg

DAS aux membres (0 mm) DC_38A_n78A+Wi-Fi 5GHz 3,52 W/kg
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Bandes de fréquences et puissance maximale des 
radiofréquences
Cet équipement radio fonctionne dans les bandes de fréquence et aux 
puissances maximales suivantes : 
GSM 900MHz: 32,50 dBm
GSM 1800MHz: 30,00 dBm 
UMTS B1 (2100MHz): 24,50 dBm
UMTS B8 (900MHz): 24,50 dBm 
LTE FDD B1/3 (2100/1800MHz): 24,00 dBm
LTE FDD B7 (2600MHz): 23,00 dBm
LTE FDD B8 (900MHz): 24,60 dBm
LTE FDD B20/28 (800/700MHz): 23,50 dBm
LTE TDD B38/40 (2600/2300MHz): 24,00 dBm
LTE TDD B42 (3500MHz): 23,00 dBm
5G NR FDD n1/n3/n8/n28 (2100/1800/900/700MHz): 24,0 dBm
5G NR FDD n7 (2600MHz): 22,0 dBm
5G NR FDD n20 (800MHz): 23,0 dBm
5G NR TDD n38 (2600MHz): 21,0 dBm
5G NR TDD n40/n77/n78 (2300/3700/3500MHz): 22,50 dBm
5G NR TDD n41 (2500MHz): 23,5 dBm
Bluetooth 2,4GHz: bande: 7,57 dBm
Bluetooth LE 2,4GHz bande: 0,81 dBm 
802.11 b/g/n 2,4GHz: bande: 15,36 dBm
802.11 a/n/ac 5150 – 5350 MHz: 12,32 dBm
802.11 a/n/ac 5470 – 5725 MHz: 12,92 dBm
802.11 a/n/ac 5725 – 5875 MHz: 12,17 dBm
NFC 13,56 MHz: -21,43 dBuA/m à 10m
Restrictions :
Cet appareil fonctionne dans tous les pays européens. Les 5150-5250 MHz 
en Wi-Fi 5GHz peuvent être utilisés en intérieur et en extérieur uniquement 
lorsque les équipements ne sont pas rattachés à une installation fixe ou au 
châssis extérieur de véhicules routiers, à une infrastructure fixe ou à une antenne 
extérieure fixe. Les 5 250 à 5 350 MHz en Wi-Fi 5GHz ne peuvent être utilisés 
qu'à l'intérieur des bâtiments. La bande des 5 470 à 5 725 MHz du Wi-Fi 5 GHz 
ne peut pas être utilisée dans les véhicules routiers, les trains, les avions ou le 
scénario UAS (systèmes d'aéronefs sans pilote) pour les pays suivants :

BE BG CZ DK DE EE IE EL ES FR HR

IT CY LV LT LU HU MT NL AT PL PT

RO SI SK FI SE NO IS LI CH TR UK (NI)

Pays tiers

UK

Cet équipement radio est également soumis à certaines restrictions lorsqu'il est 
commercialisé au Royaume-Uni (UK) :
Conformément aux exigences légales en vigueur au Royaume-Uni, la gamme 
de fréquences de 5150 à 5350MHz est limitée à une utilisation intérieure au 
Royaume-Uni.

Informations générales
• Adresse Internet : tcl.com 
• Service d'assistance téléphonique et centre de réparation : Consultez notre 

site Web https://www.tcl.com/global/en/mobile-support/hotline&service-
center.html, ou ouvrez l'application Support Center sur votre mobile pour 
trouver le numéro d'assistance téléphonique local et le centre de réparation 
agréé pour votre pays. 

• Manuel d'utilisation complet : Veuillez accéder à tcl.com (tcl.com - Support –  
Mobile – Sélectionner un modèle) pour télécharger le manuel d'utilisation 
complet de votre appareil.

  Sur notre site Web, vous pourrez consulter en ligne notre rubrique FAQ (Foire 
aux Questions). Vous pouvez également nous contacter par e-mail pour poser 
vos éventuelles questions.
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• Fabricant : TCL Communication Ltd.
• Adresse : 5/F, Building 22E, 22 Science Park East Avenue, Hong Kong Science 

Park, Shatin, NT, Hong Kong
• Marquage électronique : Cliquez sur Paramètres > Loi et sécurité ou saisissez 

*#07#, pour obtenir des informations complémentaires sur le marquage(1). 

Mise à jour du logiciel.
Les coûts de connexion liés à la recherche, au téléchargement et à l'installation 
des mises à jour du système d'exploitation de votre appareil mobile varient 
en fonction de l'offre que vous avez souscrite auprès de votre opérateur de 
télécommunications. Les mises à jour seront téléchargées automatiquement mais 
leur installation nécessitera votre accord.
Refuser ou oublier d'installer une mise à jour peut affecter les performances de 
votre appareil et, dans le cas d'une mise à jour de sécurité, exposer votre appareil 
à des failles de sécurité. Pour plus d'informations sur l'utilisation du téléphone, 
consultez le site tcl.com

Déclaration de confidentialité liée à l'utilisation 
de l'appareil
Toutes les données personnelles que vous avez partagées avec TCL Communication 
Ltd. seront traitées conformément à notre Déclaration de confidentialité. Vous 
pouvez consulter notre Politique de confidentialité en visitant notre site Web : 
https://www.tcl.com/global/en/communication-privacy-policy

Clause de non-responsabilité
Selon la version logicielle de votre appareil et les services spécifiques offerts par 
votre opérateur, certaines différences peuvent apparaître entre la description 
du manuel utilisateur et le comportement de l’appareil. TCL Communication 
Ltd. ne pourra être tenu légalement responsable de telles différences, le cas 
échéant, ou de leurs conséquences éventuelles, l’opérateur en portant l’exclusive 
responsabilité.

Garantie limitée
En tant que consommateur, vous pouvez disposer de droits légaux (statutaires) 
qui s'ajoutent à ceux énoncés dans cette garantie limitée offerte volontairement 
par le fabricant, tels que les lois sur la protection des consommateurs du pays 
dans lequel vous vivez (« droits des consommateurs »). La présente Garantie 
limitée définit certaines situations dans lesquelles le Fabricant est tenu ou non 
de fournir une solution pour l'appareil TCL. La présente Garantie limitée ne 
saurait limiter ou exclure quelque Droit du consommateur auquel Vous pouvez 
prétendre concernant un appareil TCL.
Pour plus d'informations concernant la garantie limitée, consultez le site  
https://www.tcl.com/global/en/warranty
En cas de constat d’un défaut de conformité de l’appareil qui en empêche une 
utilisation normale, vous devez aviser immédiatement votre revendeur et lui 
présenter l’appareil avec la preuve de son achat.

(1) Selon le pays.


